

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.49 2017/3/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
寒かった冬が過ぎ、春らしい空気が漂い始めました。
遠くの山々の植物が新しい息吹のメロディーを奏で、たくさんの方が生命が誕生する季節を迎えています。
今月も桜の花びらのように美しいスタッフ全員で患者様をお迎えいたします。
今回で第四十九回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、ご意見・ご感想などがございましたら宜しくお願い致します。



当院のホームページには春らしい話題が満載です。患者様の声も好評ですので是非ご覧ください。



当院では炭酸ガスレーザーを導入しています。
このレーザーを用いることにより、痛みの軽減や炎症緩和、治癒の促進など高い効果が認められます。
生体に対する安全性も確立しており、妊婦さんでも安心して使用できます。



待合室に喜多俊之のフロアライトを設置しております。
光のコントラストが美しく、シンプルでバランスのとれた北欧空間を作り出します。

朝夕の風に春の匂いを感じる毎日です。
今年も二羽のメジロが診療室前の花壇に遊びに来ました。こんなに近くでバードウォッチングができて幸せです。
これからも皆様のお口の健康に役立てるように頑張っていきます。